

Hépatite C : feu vert européen pour un nouveau traitement

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-07-25 16:00:53 - Vu sur pharmacie.ma

La Commission européenne a autorisé la mise sur le marché du nouveau traitement de l'hépatite C du laboratoire Gilead : Epclusa. L'arrivée de ce nouvel antiviral à action directe (AAD) signe une rupture dans la prise en charge de l'hépatite C puisqu'il s'agit du premier ADD efficace dans les six génotypes de la maladie.

Ce nouveau traitement qui consiste en une association fixe de sofosbuvir (commercialisé sous le nom de Sovaldi) et de velpatasvir, avait déjà obtenu son autorisation aux États-Unis et l'aval de l'agence européenne du médicament, fin mai.